

- **Jésus**, qui a le pouvoir de commander même au vent et à la mer ! :

"Ce même jour, sur le soir, Jésus leur dit: *Passons à l'autre bord.* Après avoir renvoyé la foule, ils l'emmenèrent dans la barque où il se trouvait; il y avait aussi d'autres barques avec lui. Il s'éleva un grand tourbillon, et les flots se jetaient dans la barque, au point qu'elle se remplissait déjà. Et lui, il dormait à la poupe sur le coussin. Ils le réveillèrent, et lui dirent: *Maître, ne t'inquiètes-tu pas de ce que nous périssons ? S'étant réveillé, Jésus menaça le vent, et dit à la mer: Silence ! Tais-toi ! Et le vent cessa, et il y eut un grand calme.* Puis il leur dit: *Pourquoi avez-vous ainsi peur ? Comment n'avez-vous point de foi ?* Ils furent saisis d'une grande frayeur, et ils se dirent les uns aux autres: *Quel est donc celui-ci, à qui obéissent même le vent et la mer ?"* Marc 4.35-41

Dans ce récit, on retrouve encore une fois des éléments naturels assujettis de manière tout à fait surnaturelle à la puissance de **Jésus**.

Quiconque s'est déjà retrouvé confronté à la puissance déchaînée des éléments peut comprendre l'inquiétude et la panique ressenties par les disciples dans de telles circonstances. Malgré la présence de **Jésus** à leur côté, et même s'ils avaient été témoins de sa puissance pour guérir toutes les maladies et chasser tous les démons, comment pouvaient-ils anticiper que **Jésus** avait aussi la puissance de commander même au vent et à la mer déchaînés ! Ils ne discernaient pas encore vraiment qui était **Jésus**, et de quoi il était capable; pas plus qu'ils ne comprenaient son apparente indifférence dans les circonstances.

Mais une fois de plus, ils allaient être témoins de ce mystère qui se manifestait avec une évidence croissante devant leurs yeux, et dont ils peinaient encore à saisir l'ampleur. En **Jésus**, Dieu se manifestait en chair parmi les hommes ! L'instant d'avant, ils voient **Jésus**, parfaitement homme, assoupi sur un coussin et cherchant le repos, et l'instant d'après, ils voient **Jésus**, parfaitement Dieu, se lever pour commander au vent et à la mer, ...et ils lui obéissent ! Une seule parole de **Jésus**; le vent cessa aussitôt, la mer s'apaisa, et il y eut un grand calme !

Quelle démonstration d'autorité et de puissance manifestées par **Celui** par qui et pour qui ont été créées toutes choses, et qui soutient toutes choses par sa parole puissante ! (Colossiens 1.16; Hébreux 1.1-3)

Comment ne pas être saisi de frayeur devant une telle puissance. Comment ne pas se questionner au sujet de cet homme, **Jésus**, à qui même les éléments déchaînés obéissent ! Ses disciples auront été, une fois de plus, témoins privilégiés de la souveraineté de **Jésus**, le **Créateur**, sur sa création.

D'événement en événement, leur compréhension à l'égard de **Jésus** ira sans cesse grandissante; les amenant bientôt à reconnaître pleinement la divinité de **Jésus** : "*Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant !*" (Matthieu 16.13-16)

Plusieurs chrétiens ont trouvé dans cette démonstration de puissance un encouragement pour leur foi en **Jésus**. De savoir que peu importe notre vulnérabilité face aux épreuves que nous devons affronter dans la vie, même lorsqu'elles semblent d'une ampleur telle qu'elles pourraient nous anéantir, nous n'avons pas à craindre de "sombrier". Nous pouvons être en paix et avoir l'assurance d'arriver à bon port, car **Jésus** est présent à nos côtés, et **Il** veille sur nous.

"Père saint, garde en ton nom ceux que tu m'as donnés, afin qu'ils soient un comme nous. Lorsque j'étais avec eux dans le monde, je les gardais en ton nom. J'ai gardé ceux que tu m'as donnés, et aucun d'eux ne s'est perdu, sinon le fils de perdition, afin que l'Écriture fût accomplie. Et maintenant je vais à toi, et je dis ces choses dans le monde, afin qu'ils aient en eux ma joie parfaite. Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de les préserver du mal."

Jean 10.27-29

"Mes brebis entendent ma voix ; je les connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle; et elles ne périront jamais, et personne ne les ravira de ma main. Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tous ; et personne ne peut les ravir de la main de mon Père." Jean 17.11-13,15